

# 新年



長藤 晴彦  
町長

あけましておめでとうございます。  
皆様には、希望に満ちた輝かしい新春  
をお迎えのことと、心よりお慶び申し上  
げます。

日頃より町行政運営に対しまして、深  
いご理解と温かいご支援を賜り厚く御礼  
申し上げます。

昨年を振り返りますと、盛大に開催さ  
れた大阪・関西万博では、8月にベリー  
ズナショナルデーに私も参加させていた  
だき、ベリーズ国との友好関係を深め、  
国際的な舞台での貴重な交流を得ること  
ができました。また、横芝小学校校舎改  
築工事を進捗させ、9月には新校舎の竣  
工式を挙行させていただきました。

現在、町行政では、第2次総合計画の  
計画期間が満了することから、令和8年

度からの8年間を期間とする第3次総合  
計画を策定しているところです。  
第3次総合計画では、人口減少と少子  
高齢化の課題に取り組みつつ、成田空港  
の更なる機能強化や首都圏中央連絡自動  
車道の整備などを追い風として、「だれ  
もが参画する ともにつくるまちづくり」  
の理念のもと、将来像「人と自然と賑  
わいがつなぐ『幸せ実感』のまち 横芝  
光」に向け、全力で取り組んでまいりた  
いと考えております。

また、横芝駅北側の新たなまちづくり  
や横芝光インターインジ周辺開発など、  
町民の皆様の利便性向上が期待される将  
来に向けたプロジェクトにも取り組んで  
まいります。

本年は、横芝光町が誕生し、20周年の  
節目でもあります。このことから20周年  
記念事業や式典を企画しており、これら  
を通じて町の更なる魅力発信や地域振興  
に繋げられるよう事業を推進してまいり  
ます。

これからも、町民の皆様や町議会と心  
を一つにして、横芝光町のより良い未来  
を目指し進んでまいりたいと思います  
で、ご理解とご協力をよろしくお願ひ申  
し上げます。

結びに、本年が町民の皆様にとりまし  
て、幸多い年となりますようご祈念申し  
上げ、年頭のあいさつといたします。